

## **MADRID - CENTRO DÍA**

### **Alcobendas reabre su centro de día Casablanca, para personas sin hogar**

Alcobendas, 26 mar (EFE).- Alcobendas retoma, tras el parón por la pandemia del coronavirus, la actividad del centro de día municipal Casablanca, para personas sin hogar, con un programa de planes de dinamización para favorecer su inclusión.

Este centro presta atención directa a personas en situación de grave exclusión social, sin alojamiento estable o en situación de calle, y habitualmente interviene en materia de salud, alojamiento, formación, empleo y relaciones sociales.

Entre las actividades previstas para la reapertura destacan encuentros de psicoterapia, talleres de bienestar a través del deporte, yoga o meditación, reuniones para cuidar de un huerto, intercambio de música entre participantes y sesiones de cine, informa el Ayuntamiento en una nota.

También se han reanudado las actividades culturales y de ocio y tiempo libre.

Por otro lado, los trabajadores del centro han reiniciado las actividades de sensibilización en torno al conocimiento y prevención del sinhogarismo y la aporofobia, con unas primeras sesiones que se imparten en los colegios para “vencer prejuicios”, “impulsar la comprensión de esta realidad” y “promover soluciones sociopolíticas colectivas e integrales”.

La concejala de Servicios Sociales, Inma Puyalto, subraya que se trata de un “espacio seguro” para las personas sin hogar, con el que “Alcobendas demuestra su carácter social”, porque, además de atender las “principales necesidades” de las personas in hogar, se realizan actividades “lúdicas y de bienestar social”.